
 

議会NEWS 次回定例会は3月の予定です。 

編
集
後
記

 

　
お
気
軽
に
み
な
さ
ん
の
ご
意
見
ご
感

想
を
、
お
寄
せ
く
だ
さ
い
。 

　
電
　
話
　
七
三
四
ー
〇
一
五
一 

　
Ｆ
Ａ
Ｘ
　
七
三
四
ー
二
四
六
〇 

　
『
広
報
特
別
委
員
会
』 

　
　
　
　
　
　
　
ま
で
お
願
い
し
ま
す
。

　
　
　 

　
新
春
の
お
慶
び
を
申
し
上
げ
ま
す
。 

　
昨
年
は
大
災
害
が
発
生
し
、
多
難
な
一
年
で

あ
り
ま
し
た
。 

　
今
年
こ
そ
は
復
旧
・
復
興
が
進
み
、未
来
に
希

望
の
持
て
る
年
に
な
る
こ
と
を
願
っ
て
お
り
ま
す
。 

　
本
町
に
お
き
ま
し
て
も
税
収
の
減
少
、
少
子

高
齢
化
、
人
口
減
な
ど
問
題
は
山
積
し
て
い
ま

す
が
、
明
る
い
未
来
を
創
る
た
め
、
議
員
一
同

真
剣
に
取
り
組
ん
で
ま
い
り
ま
す
。 

　
住
民
の
皆
様
に
は
議
会
に
対
し
ご
意
見
、
ご

要
望
を
お
寄
せ
下
さ
い
。
住
民
の
皆
様
と
と
も

に
歩
む
議
会
で
あ
り
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

本
年
も
宜
し
く
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。 

 

委
員
長
　
中
　
植
　
昭
　
彦 

副
委
員
長
　
木
　
戸
　
俊
　
治 

　
　
　
委
　
　
員
　
長
　
尾
　
義
　
和 

　
　
委
　
　
員
　
美
　
谷
　
芳
　
昭 

　
　
委
　
　
員
　
原
　
田
　
健
　
志 

平成２４年能勢町消防出初式 

1月8日開催 
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